

Information  
des Fördervereins der Heinrich-von-Kleist-Schule

## **Erster HvK - Benefizsommer-Abend**

### **Damen Lions Club Eschborn- Westerbach spendet 5000 Euro**

Am Donnerstag, den 5. Juni 2014 veranstaltete der Förderverein der Heinrich-von-Kleist-Schule den 1.HvK Benefizsommerabend im Bürgerzentrum Niederhöchstadt.

Unter fachkundiger Leitung durfte das Publikum den Stimmen der Henry`s Concert Singers lauschen und sich am jungen Sinfonieorchester Eschborn erfreuen. Jede Menge zu schmunzeln und zu lachen gab es dann schon während der Pause und im Anschluss, als die Heinzelmenschen (Darstellendes Spiel) mit ihrer clownesken Aufführung den Saal unterhielten und uns an das fünfte Element, den Humor, erinnerten.

Die Henrys Concert Band sowie der **Gemischte Chor Eschborn** und **Songfire** komplettierten den schönen, kurzweiligen Sommerabend. An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Dank an die beiden Eschborner Chöre, die durch ihren engagierten Auftritt den Förderverein aktiv unterstützten. Ein weiteres Highlight des Benefizsommer-Abends war ein **besonderes Geschenk:**

Der **Damen Lions Club Eschborn-Westerbach**, vertreten durch Frau Dr. Christine Hansen und Frau Gudrun Umbeck überreichten einen Scheck im **Wert von 5000,00 Euro** für das Projekt „**Starthilfe**“ des Fördervereins.

Für diese großzügige und erneute finanzielle Unterstützung durch den Damen Lions Club Eschborn-Westerbach bedankt sich der Förderverein der Heinrich-von-Kleist-Schule sehr herzlich.

Wir möchten uns auch an dieser Stelle beim **Lions Club Eschborn (Herren)** für die Spende von **750,00Euro** für das Projekt „Starthilfe“ recht herzlich bedanken.

Der Erlös des Abends betrug **1600,00 Euro** und wird wie die beiden anderen Spenden zu **100% in die Bildung** unserer Kinder investiert.

Es war ein sehr gelungener Abend, der nach einer Wiederholung im nächsten Jahr ruft.

Was gibt es Schöneres, als sich an einem Abend verwöhnen zu lassen und dabei noch etwas Gutes zu tun?

